



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	4	17/06/2024	LEGISLATIVO

CÁMARA DE DIPUTADOS

Se incluirá a voces interesadas

DE LA REDACCIÓN
nacional@gimm.com.mx

El coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, señaló que, en atención al mandato popular refrendado en las urnas el pasado 2 de junio, se comenzaron a discutir las rutas institucionales, legales, políticas y sociales que permitirán informar a los ciudadanos el avance legislativo de las reformas constitucionales que completan la agenda programática de la transformación.

Recordó que en la última

sesión de la Comisión Permanente se presentó un punto de acuerdo para que la Cámara de Diputados amplíe el proceso de análisis a través de una serie de diálogos nacionales, los cuales incluirán todas las voces interesadas en analizar las primeras cinco reformas constitucionales en materia de justicia y derechos sociales.

Explicó que el lunes 17, la Mesa Directiva de la Permanente turnará a la Primera Comisión el exhorto. Conforme a los tiempos reglamentarios, el miércoles la Comisión Permanente

podría someterlo a discusión, aprobarlo y enviarlo a la Cámara de Diputados.

Al arribar a la Cámara baja la Mesa Directiva tendrá que turnarlo a la Comisión de Puntos Constitucionales, y ésta tendrá que llamar a su Junta Directiva e inmediatamente proceder a convocar a ampliar el Parlamento Abierto en su modalidad de diálogos nacionales, adelantó en un comunicado.

Por otro lado, destacó que, rumbo a una reforma al Poder Judicial, se ampliará el diálogo que ya inició desde enero y febrero, donde especialistas



Se ampliará el diálogo que ya inició desde enero y febrero, donde especialistas coincidieron en la necesidad de reformar este Poder."

IGNACIO MIER
DIPUTADO DE MORENA

coincidieron en la necesidad de reformar este Poder, y nuevamente tendrán la oportunidad de participar en el debate que busca garantizar el derecho de los mexicanos a contar con una justicia pronta, expedita y gratuita.



Foto: Mateo Reyes

El diputado Ignacio Mier afirmó que los especialistas participarán en la discusión sobre la reforma al Poder Judicial.